

Loïc Turner

Stagiaire en droit

Montréal

lturner@mccarthy.ca

Loïc est diplômé du programme coopératif de la faculté de droit de l'Université de Sherbrooke (LL.B.). Avant d'entamer sa formation universitaire, il a obtenu son diplôme d'études collégiales en Sciences, Lettres et Arts au Collège Jean-de-Brébeuf. Tout au long de ses études, il a reçu maintes distinctions d'excellence académique à titre d'élève athlète, en plus de prix soulignant son importante implication communautaire. Par ailleurs, l'excellence de ses résultats académiques lui a valu une place parmi le Palmarès du doyen de la faculté de droit de l'Université de Sherbrooke.

Son parcours universitaire a été caractérisé par ses expériences particulières, notamment celle d'être tuteur au Centre d'entraide à l'Étude par les pairs de sa faculté ainsi qu'en étant membre de l'équipe de rédaction de la Revue de Droit de l'Université de Sherbrooke. Lors de sa deuxième année au baccalauréat, il a participé à un procès simulé en droit civil en appel. De plus, Loïc s'implique dans sa communauté en ayant agi à titre d'entraineur de basketball dans une école secondaire de Sherbrooke pendant ses études.

Le programme de droit coopératif lui a également permis d'acquérir de l'expérience en travaillant au sein du département juridique d'une grande entreprise.

Loïc est un grand adepte de sport, il est notamment passionné par le ski alpin. Il est aussi un avide lecteur.

Publications récentes

 Recours collectifs et grèves illégales : l'obligation du syndicat de mettre fin aux grèves illégales

1 septembre 2022

 Force majeure et la COVID-19 : L'employeur n'est pas relevé de son obligation de fournir une indemnité de départ malgré la perte de millions de dollars

1 août 2022